

栗小だより

座間市立栗原小学校
校長 柏木 直樹

学習や生活のまとめの時期

6月は運動会に始まり、授業参観、引き渡し訓練、そして明日から始まる個人面談と、保護者の皆様にご来校いただくことが多い月となりました。お忙しい中、都合をつけていただきありがとうございました。

さて、4月から始まった1学期も、早いものでまとめの時期を迎えることになります。子どもたちには、1学期の学習と生活についての成果と課題を振り返り確認することで、夏休み以降の学習と生活に繋げてほしいと願っています。しかし、子どもが次に繋がる意欲をもつためには、我々大人が、その子に合った適切な指導や助言、励ましや応援などをしていくことが重要と考えます。子どもは誰もが「今よりもっとよい自分になりたい!」と願っています。その想いが子ども自身の行動に表れるように、学校と家庭で力を合わせて応援していきましょう!ご理解ご協力をお願いいたします。

まもなく、オリンピック・パラリンピックが開催されます。出場選手にとっては、その舞台上で活躍することを夢見て、長い間日々努力を続けてきたことでしょう。

本校の学校教育目標の中に「夢」という言葉があります。夢を育むことで、心豊かにたくましく生きる原動力になると考えているからです。

今回のオリンピック・パラリンピックでは、夢をもち努力を続けてきた選手の姿、その生き方に触れる貴重な機会となります。その中で、夢を実現するためには、力や技の向上だけでなく、人への優しさや思いやり、感謝の気持ちをもつことなども大切であることを学ぶはずで。

様々な問題を抱えた中での開催となるようですが、これからの時代を担う子どもたちに夢や希望、今これからの生きるエネルギーを与えられる、そんなオリンピック・パラリンピックになることを願っています。



【7月行事予定】

日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	木	個人面談3日目 短縮4時間 13:35下校	13	火	給食終了日
2	金	個人面談4日目 短縮4時間 13:35下校	14	水	短縮4時間 12:10下校 SC
5	月	個人面談5日目 短縮4時間 13:35下校	15	木	短縮4時間 12:10下校
6	火	委員会活動 3・4年生 臨時5時間	16	金	短縮4時間 12:10下校 大掃除
7	水	給食費集金日(4500円) 栗っ子教室(3・4・6年) SC	19	月	短縮4時間 12:10下校 白衣点検
8	木	栗っ子教室(2・5年)	20	火	第1学期終業式 短縮3時間 11:20下校
9	金	ひまわり号	夏季休業開始(~8月29日)		

SC・・・スクールカウンセラーの来校日(10:30~16:00)

給食費集金日 7月7日(水) 4500円

★給食費は、釣り銭のないようにお子さんに持たせてください。ご協力をお願いします。

～熱中症予防について～

熱中症予防対策の為、栗原小学校では、登下校中に水筒の水を飲むことを許可しています。ただし、周囲の通行の妨げにならない場所で、必ず立ち止まって水分補給をするよう指導しています。ご家庭でも、お声掛けください。

また、マスク着用による熱中症を防ぐため、登下校中や体育の授業、休み時間では、三密を避けることを条件として外してもよいことにしています。蒸し暑い梅雨時を迎えました。ご家庭でも、お子さんの体調管理へのご協力、どうぞよろしくお願いいたします。

～新しい職員の紹介～

○学校図書館司書 齋藤 真由理さん(週4日間)
図書室の蔵書管理、本の貸し出し業務、調べ学習の支援等を行ってまいります。

○ICT支援員 能戸 博之さん(年間35回)
Chrome bookを活用した授業の補助、パソコンクラブの補助等を行ってまいります。



～個人面談のお知らせ～

期 日 : 6月29日(火)・30日(水)・7月1日(木)・2日(金)・5日(月)

時 間 : 各学級より配付された日程表をご確認ください。

○面談当日は、必ずご家庭にて検温をし、発熱等の風邪症状がみられる場合は、来校をお控えください。また同居家族にも同様の症状が見られた場合は、来校をお控えください。その際は、別日の面談、もしくは電話での対応に変更させていただきます。

○名札・マスクの着用と、入室前のアルコール消毒をお願いいたします。

○落とし物を「南校舎昇降口」に展示しておきます。ご確認ください。

○個人面談へは、徒歩または自転車での来校をお願いいたします。お車での来校は禁止しております。学校周辺や近隣店舗への駐車もご遠慮ください。

○上履きを必ずご持参ください。

保護者の皆様のご理解とご協力、よろしくお願いいたします。

～南校舎外壁工事のお知らせ～

夏休み期間中を利用して、南校舎の外壁工事を行います。足場を組んでの大規模な作業となります。それに伴い、夏休み中は中庭に入ることができません。児童ホームへの出入りは、保育園側の門からお願いいたします。(詳細は、後日児童ホームより連絡があります。)

また、児童の安全確保の為、今年度は夏休み中の校庭開放はしないことにいたしました。ご理解とご協力、よろしくお願いいたします。

～水泳教室中止のお知らせ～

2学期実施を予定していた水泳教室ですが、今年度も感染状況を鑑み、市内統一の判断で中止となりましたことのお知らせいたします。なお、1学期中に、各学級にて「水泳指導の心得」を指導いたします。ご承知おきください。